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A découvrir dans un petit village provencal dynamique, cette propriété
implantée sur une parcelle de terrain de plus de 6400 m2 Actuellement
composée de 2 logements pour une surface de 74m2, il existe un fort
potentiel de constructibilité.Au niveau des extérieurs, vous serez séduits
par I'espace détente autour de la piscine, les terrasses, le boulodrome,
le garage et une dépendance supplémentaire.Ne manquez pas cette
opportunité unigue de vivre dans un cadre idyllique, alliant tranquillité et

proximité des commodités.

Come discover this property located on a plot of land of more than 6400 m2, in a

small dynamic Provencal village.Currently made up of 2 housing units with a surface

area of ?774m2, there is strong buildability potential.In terms of exteriors, you will

be seduced by the relaxation area around the swimming pool, the terraces, the

bowling alley, the garage and an additional outbuilding.Don't miss this unique

opportunity to live in an idylic setting, combining tranquility and proximity to

amenities.
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